

Ein Mehrwert für das Erlebnis Eiszeit:

Kulturabenteuer Seetal



Das übergeordnete Vermittlungsprojekt *Kulturabenteuer Seetal* macht – nach der Burgruine Nüegg Lieli und dem römischen Gutshof Ottenhusen - auch im Erlebnis Eiszeit Station. Unter dem Titel «Eine gefährliche Begegnung» können sich Gross und Klein mit dem Neandertalermädchen Ona und dem Mammutkalb Jugi auf eine Zeitreise begeben. Es gilt, deren spannende Geschichte zu verfolgen, die auf einer Karte verzeichneten Orte zu suchen und sich den dort gestellten Aufgaben zu widmen. Beantwortet man alle Fragen richtig, winkt eine kleine Belohnung.

Das Kulturabenteuer ist ein Projekt der Kantonsarchäologie Luzern und der Pädagogischen Hochschule Luzern und wird mit Drittmitteln finanziert.

Weitere Informationen: [Kulturabenteuer Seetal](https://www.kulturabenteuer.ch/) <https://www.kulturabenteuer.ch/>

Auskünfte *Kulturabenteuer Seetal*:

Peter Gautschi, Prof. Dr.
Pädagogische Hochschule Luzern
041 228 33 54

Jasmin Gerig, lic. phil.
wiss. Mitarbeiterin Kantonsarchäologie
079 319 41 06